

Die Bildungsaktivitäten des Opus Dei in der Schweiz

Das Opus Dei arbeitet in allen drei grossen Sprachregionen des Landes und offeriert allen, die sich dafür interessieren, christliche Bildung und persönliche geistliche Begleitung.

18.09.2017

Das Opus Dei will so den interessierten Personen dazu

verhelfen, Christus im Alltag – besonders in der Arbeit – nahe zu sein und seine frohe Botschaft weiterzutragen.

Das Opus Dei ist präsent in Studentenhäusern, Kulturzentren, Jugendclubs usw., wo es für die christliche Bildung und Seelsorge verantwortlich ist. Etliche seiner Aktivitäten finden auch bei Privatpersonen oder in öffentlichen Kirchen statt.

Für nähere Auskünfte wenden Sie sich bitte entweder an das Informationsbüro des Opus Dei im Internet unter der Adresse info.ch@opusdei.org oder an eine der lokalen Adressen in der deutschen, der französischen oder der italienischen Schweiz.

Medienschaffende sind gebeten, press.ch@opusdei.ch zu kontaktieren.

.....

pdf | automatisch generiertes
Dokument von <https://opusdei.org/de-ch/article/die-bildungsaktivitaten-des-opus-dei-in-der-schweiz/> (14.01.2026)